



Bild: pixabay.com

Zahnärzte warnen kürzlich vor den schwerwiegenden Auswirkungen auf die Mundgesundheit, da sie sehen, dass das Tragen von Masken über einen langen Zeitraum zu Krankheiten wie verfaulenden Zähnen, Parodontalerkrankungen oder ernsthaft saurem Atem führt.

„Wir sehen viele Menschen mit mehr Entzündungen, mehr Hohlräumen (Löcher) und Zahnfleischerkrankungen... Wir sehen Entzündungen im Zahnfleisch von Menschen, die vorher immer gesund waren, und Hohlräume bei Menschen, die sie noch nie zuvor hatten... Ungefähr **50%!!!** unserer Patienten sind davon betroffen “,

sagt **Doktor Robert Raimondi**, ein Zahnarzt.

„Menschen neigen dazu, beim Tragen einer Maske durch den Mund anstatt durch die Nase zu atmen. Die Mundatmung verursacht den trockenen Mund, was zu einer Abnahme des Speichels führt. Speichel bekämpft Bakterien und reinigt Ihre Zähne. Patienten kommen herein und sagen: “Hmmm, mein Atem riecht übel, ich brauche eine Reinigung.”

Aber wenn Sie den schlechten Atem riechen, haben Sie entweder bereits Parodontitis oder Sie haben viele Bakterien, die wegen Mundtrockenheit auf Ihrer Zunge sitzen (weisser Zungenbelag)... Zahnfleischerkrankungen. Parodontitis

führt schliesslich zu Schlaganfällen und einem erhöhten Risiko für Herzinfarkt“.

Doktor **Marc Sclafani**, ein anderer Zahnarzt

Natürlich kommt noch die ungesunde Ernährung dazu, die den Mundbereich ständig massiv übersäuert. Der Mund sollte normalerweise basisch sein. Übrigens, das oft beschworene Basenpulver, das so viele Leute schlucken, nützt nichts. So kann kein Körper entsäuern.

Wenn man sich die Zähne von Menschen ansieht, die über 10'000 Jahre vor der Erfindung der Zahnbürste lebten, hatten sie so gut wie keine Hohlräume. Es gab keine Zahnbürsten, keine Zahnseide usw. Das liegt daran, dass Schokoriegel noch nicht erfunden waren.

Heute gehen viele Menschen mind. einmal im Jahr zum Zahnarzt und lassen sich die Plaque entfernen. Bedenken Sie, so wie Ihre Zähne voller Plaques sind, sehen auch Ihre Blutgefässe aus. Blutverdünner, Cholesterin- und Blutdrucksenker nützen nichts. Die Verengung geht weiter, der Herzinfarkt oder Hirnschlag können Sie so nicht aufhalten.

Wir müssen nicht gross erwähnen, dass sich Lungen auch nicht freuen, wenn Sie Atemluft einatmen müssen, die voller Bakterien und Viren sind. Die Maske wird in kurzer Zeit feucht. Die Keime fühlen sich darin sawohl. So können Viren auch ins Gehirn gelangen. Zudem atmen Sie Gifte der Maske ein. Alle werden in China hergestellt. Sie wissen nicht was Sie einatmen. Pestizide, Chemikalien... nur nichts gutes für Sie.

Wenn Sie mehr wissen wollen beraten wir Sie gerne in unserer Onlineberatung.